



東陽病院 宇野史洋 医師

大丈夫（大量に入れば危ない時もある）ですが、血管に入ると感染するということです。つまり、肝炎の人にならない人もいて、キャリア（ウイルスを運ぶ人という意味）といいます。B型もC型もキャリアの人はそれぞれ約200万人いて、治療が問題となっています。普通キャリアは無症状で、検診などで肝機能異常を指摘されて見つかります。放置すると、20～30年を経て肝硬変や肝臓癌になり易くなるので注意が必要です。何故キャリアになるのでしょうか？一番多いのが輸血です。（以前はウイルスを調べる方法がなかった為。現在は安心です）赤く

血液感染とは、ウイルスが口や鼻から体に入っても大丈夫（大量に入れば危ない時もある）ですが、血管に入ると感染するということです。つまり、肝炎の人にならない人もいて、キャリア（ウイルスを運ぶ人という意味）といいます。B型もC型もキャリアの人はそれぞれ約200万人いて、治療が問題となっています。普通キャリアは無症状で、検診などで肝機能異常を指摘されれて見つかります。放置すると、20～30年を経て肝硬変や肝臓癌になり易くなるので注意が必要です。何故キャリアになるのでしょうか？一番多いのが輸血です。（以前はウイルスを調べる方法がなかった為。現在は安心です）赤く

### 血液感染は恐れるに足らず！

シリーズ⑪



B型肝炎（A型ともB型とも違うという意味）といわれ、原因も治療法も不明の病気でした。その6割位の人が無症状のキャリアで、肝硬変に移行しやすい病気ですが、インターフェロンで治療の道が開かれました。治癒率は3割程度ですが、今までにならぬすべての無かつたこの病気に治療法が見つかったのですから、一度は試みて欲しいと思います。尚、アルコールはC型肝炎を悪化させます。禁酒しないと、やがて・・・これも、詳しくは病院で。

血液感染といつても、エイズとは違つて治療法があります。出産時に母親から子供に感染することもあります。入れ墨や戦闘流行った覚醒剤でも同様に感染しました。血液成分（血漿や血友病の治療用血液製剤など）でも同様に感染しました。出産時に母親から子供に感染することもあります。入れ墨や戦闘流行った覚醒剤でも同様に感染します。母親から子供に感染することもあります。自己注射は危険度大。その他、現在

# 健康へのメツセロジ

は安全ですが、昔の予防接種やピアス針、針治療、理髪店のヒゲ剃り用ナイフなどで感染した例があります。B型肝炎は研究が進んでいて、ワクチンも開発されています。急性肝炎はA型と同様に治療しますが、問題はHBe抗原陽性のキャリアで、無症状なのに感染力が強くやがて肝硬変になる危険があり、ステロイドやインターフェロン療法の適応となります。新しい内服薬も開発されていますから、詳しいことは病院でご相談いただきたいと思います。

C型肝炎は、4～5年前まで非A非

### 東陽病院だより

11月から

**毎月第2・第4土曜日  
外来診料が休診**



►オープン間近の図書館

光町立図書館は、11月3日文化の日に竣工式、翌4日開館に向けて着々と準備が進んでいます。

申込み・受付

町民の他、町外の人も申し込みできます。

申込みます。

図書館利用カードの申し込みを受け付けています。

図書館利用カードの申し込み受付

置し、緑の公園に囲まれた洋風建築で、10万冊の図書資料と200インチの大画面ハイビジョン等を備え、誰でも気軽に利用できます。

### 光町立図書館オープン迫る

みなさんも既にご存じのように国を始めとする行政機関は、毎週土曜日が休み

協力を願います。なお、急な病気や事故などによる救急患者については、従来どおり診療を行います。

平成6年11月から第2・第4土曜日の外来診療は休診させていただきますので町隣の公立病院と歩調をとり時間勤務制を実施しています。そこで、東陽病院も近隣の公立病院と歩調をとり時間勤務制を実施しています。また、近隣の公立病院では第2・第4土曜日を休診とする週40時間勤務制を実施しています。そこで、東陽病院も近隣の公立病院と歩調をとり時間勤務制を実施しています。

10月16日～22日  
行政相談週間

内容  
日時  
場所

行政に関する苦情や要望  
10月19日(水)午後1時～3時  
町民会館 A会議室

問合せ

行政相談委員 伊藤堯仁  
光町木戸8408  
住民福祉課住民係 ☎841211 内線152